

Pressestelle, Mittwoch, 23. September 2009

---

## **Feldkreuz Schillerstraße beschmutzt**

Erst in der vergangenen Woche, am 14. September 2009, ist das neue Feldkreuz der Pfarrei St. Sebastian durch Herrn Pfarrer Kost an der Schillerstraße / Ecke Hauffstraße eingeweiht worden. Ende August hatten unbekannte Täter dieses Kreuz aus der Verankerung geschraubt und anschließend auf die Straße geworfen. Während der Feierstunde wurde noch davon gesprochen, die Täter durch die Polizei ausfindig zu machen.

Wie heute bekannt wurde, ist in der Nacht vom 22. auf 23. September 2009 dieses Kreuz erneut unter Vorsatz beschmutzt worden. Unbekannte Täter bewarfen dieses mit rohen Eiern.

Gegen die unbekanntes Täter wird Strafanzeige erhoben. Derartige Vorfälle werden durch die Pfarrei und auch die Stadt Mühlheim strafrechtlich verfolgt.

Sollten Sie Hinweise auf diese Tat geben können, wenden Sie sich bitte an die Pfarrei St. Sebastian, die Stadtverwaltung Mühlheim oder direkt an die hiesige Polizeidienststelle.